

30 Jahre für den Frieden

Von *(pek161020-mth)*

20. Oktober 2016, 12:02

Presse

Köln. Genau 30 Jahre nach dem ersten Friedensgebet in Assisi treffen sich am Donnerstag, 27. Oktober um 17:30 Uhr im Kölner Karmelitinnenkloster (Ecke Vor den Siebenburgen 6) wieder Menschen verschiedener Kulturen und Religionen. Mit dem gemeinsamen Gebet erinnern die Teilnehmer unter anderem an den 27. Oktober 1986, an dem Papst Johannes Paul II. erstmals ranghohe Vertreter von Religionsgemeinschaften einlud, zusammen für den Frieden zu beten.

Vertreter der großen Religionen werden jeweils ein Gebet aus ihrer Tradition beitragen. Das Friedensgebet wird musikalisch durch Jochen Fassbender gestaltet.

Veranstalter sind der Katholikenausschuss in der Stadt Köln, die Karmelitinnen und Franziskaner Köln sowie die Aktion Neue Nachbarn, die Flüchtlingshilfe im Erzbistum Köln.